

On récompense ceux qui aident les habitants

Philippe Poirier, maire de Dammarie-sur-Loing, a organisé une petite réception, samedi, en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Albert Février, président de la CCCFG, Florent De Wilde, maire de Châtillon-Coligny, en toute simplicité, « afin de remettre la médaille de la commune aux divers acteurs qui ont, par leur dévouement exemplaire, aidé les habitants pendant le confinement alors que le seul commerce de proximité avait fermé... »

Ont été récompensés : Laurent Mollon « chez Lolo », boulanger épicier d'Aillant-sur-Milleron qui a, chaque jour, approvisionné la commune.

Alex Thierry, pharmacien



Des altruistes de tous les environs réunis à Dammarie.

de Châtillon-Coligny, avec l'approvisionnement de masques, hydrogel et livraison de médicaments à domicile.

Céline Durville et Séverine Roulet, infirmières, qui ont redoublé d'efforts auprès de leurs patients.

L'équipe des aides à domicile de l'ADAPA-UNA de

Châtillon-Coligny pour son dévouement.

Les équipes du SSIAD, soins infirmiers à domicile de Châtillon-Châteauneuf.

Mme Letourneau, de la boucherie de Varennes-Changy, qui a effectué des tournées et des livraisons

supplémentaires.

Lucienne Passard, couturière, qui a confectionné personnellement plus de 400 masques mis à la disposition des habitants.

Des fleurs ont également été remises à quelques bénévoles de la commune ayant aidé pendant la période de confinement.